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予算決算委員会会議記録 

１．日 時 令和５年１２月１２日（火）９：２６～１０：２８ 

２．場 所 議員協議会室 

３．出席議員 

栗山泰三、安井博幸、森本富夫、齋藤𣳾博、足立義則、 

堀毛宏章、渡辺拓道、向井千尋、上田英樹、山田潔、 

前田えり子、原田豊彦、萩原正人、荒木礼子、大西基雄、 

隅田雅春、園田依子、小畠政行 

４．欠席議員  

５．参考人 なし 

６．傍聴人 なし 

７．協議事項 

議案第８０号 令和５年度丹波篠山市一般会計補正予算（第１１号） 

議案第８１号 令和５年度丹波篠山市国民健康保険特別会計補正予算（第３号） 

議案第８２号 令和５年度丹波篠山市介護保険特別会計補正予算（第３号） 

８．議事の経過 

栗山委員長 挨拶 

 

栗山委員長 開議宣告 

 

９：２６  開議 

 

総務文教分科会座長報告  

■議案第８０号 令和５年度丹波篠山市一般会計補正予算（第１１号） 

 

向井座長より報告（別添参照） 

渡辺委員        1 点お伺いしたいのですけれども、城東こども園関係の予

算が出ているというようなことで、その調査ということで城

東中学校の跡地での試掘調査等を予定されている件ですが、

城東こども園の設置場所は、そこで決まったということなの

か。決まったということだったら、こちらも十分認識が出来

ていなかったので、どういう理由でその場所になったのかと

いう説明や、城東保育園が空くということになってくるので、
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その辺りのことも含め、十分今後のことも考えながら進めて

いるのか、その辺りについて説明があったのか、あるいはこ

れまでに委員会でそのような話合いが出ていたのか、建設予

定地について少し説明願えたらと思います。 

向井座長        経過報告は詳しく説明いただきました。城東保育園、かや

のみ幼稚園の在り方検討会について、7月 26日に第 1回を始

めて今までに 3 回開催しました。こども園ありきで行ったの

ではなく、城東保育園とかやのみ幼稚園について耐震長寿命

化工事を行うのか、また、こども園化するのかいうところか

ら検討会は始まって、そのあとこども園化について保護者に

アンケートをとって、その結果 80％に近い方が賛成という結

果も出たということで、検討会の中でこども園化をしていこ

うと決まりましたという話がありました。２回目の検討会の

際に、候補地をそれぞれの検討委員から上げていただいて、

11 月 15 日第 3 回目の検討委員会の時に、地元の皆様と一緒

に実際に現場を見学し、城東中学校の跡地が 1 番適当なので

はないかというように決まったという今までの経過を今回の

予算計上に当たり、詳細に説明いただいております。 

渡辺委員        そしたら、一応それは在り方検討会の中の話であると思い

ますが、市としてもそこで建設するということで決めている

というふうにも理解をさせてもらえればいいのでしょうか。 

向井座長        委員会の中で、ここで決まったのですかというような質疑

は、なかったのですが、今回具体的にどこを調査するのかと

いうところまで、当局から説明があったので、中学校跡地が

こども園建設地だということを、委員会としては認識してい

ます。 

渡辺委員        広さ的にも十分ですし、場所的にはいい場所だと思うので

す。ただ、交通面でのいろんな安全確保とかいろんなことも

あったりします。途中でなかなか変更することは、いけませ

んので、十分にそこの場所で送迎も含めていろんな課題につ

いて問題がないのかというようなことについて、また委員会

で、注視していただければ嬉しいと思います。 

向井座長        今後また、当初予算にも計上されると思いますので、注視

してまいります。 

 

民生福祉分科会座長報告  
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■議案第８０号 令和５年度丹波篠山市一般会計補正予算（第１１号） 

■議案第８１号 令和５年度丹波篠山市国民健康保険特別会計補正予算（第３号） 

■議案第８２号 令和５年度丹波篠山市介護保険特別会計補正予算（第３号） 

 

上田座長より報告（別添参照）、質疑応答なし 

 

 

産業建設分科会座長報告  

■議案第８０号 令和５年度丹波篠山市一般会計補正予算（第１１号） 

 

大西座長より報告（別添参照） 

 

隅田委員     都市施設管理費について、篠山口駅通路改修にかかる工事設計費

500 万円の減額ということですが、分科会の質疑の中では、現在、

ＪＲ篠山口駅周辺まちづくり会議において内容の協議検討がされて

おり、まだ確定した状況ではありませんということで、ビジョンの

方向性が決まっていないということです。それで、以前、議会とし

て、待合室について認めないということをしたんですが、工事設計

費 500 万円となれば、総額 5,000 万円ぐらいの工事になるのではな

いかと思います。この案を提出されたときには篠山口駅周辺まちづ

くり会議などとは議論をせずに計画を出されたのか。どのような人

たちと議論を重ねて、案を提出されてきたのが経緯を御存じであれ

ば紹介いただきたいと思います。 

大西座長     経緯の細かいところまでは聞いていませんが、委員からは、大学

生のいろんな意見がある中で、ビジョンを策定するにあたってビジ

ョン作りについて専門家の意見を入れることも考えられるのではな

いかという質疑をさせていただき、当局からは、全体的な構想の中

で考えていくという答弁がありました。 全体的な構想が決まった

時点で案を出されるのかなというふうに委員会としては理解をさせ

ていただきました。 

隅田委員     ちょっと分かりづらいところはあるんですが、この通路だけは計

画を進められると思ったら減額ということでした。私としては、通

路にそれだけの金額をかける必要があるのかなと思ったりもしてお

りますので、新年度予算に新しい提案が出てくるかとも思いますの

で、本当に東口の周辺地域の活性化につながる政策を実現できるよ

うに注視をしていただきたいと要望だけしておきます。 
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大西座長     良い御意見をいただいたと思っております。駅全体の構想という

ことで、東口だけではなしに西口も含めた形で提案をしていきたい

という旨のお言葉もいただいておりますので、今後、委員会として

注視をしてまいりたいと思います。 

 

 

議員間討議 

 

― なし ― 

 

（休憩 １０：１０～１０：２５） 

 

討論・表決  

栗山委員長    それでは、日程第６表決を議題とし、これから一括して討論を

行います。 

 

                ― 討論なし ― 

 

栗山委員長    討論なしと認めます。これで討論を終わります。 

これから、採決します。本案は、原案のとおり決定することに賛成の方

は起立願います。 

 

議案第８０号 令和５年度丹波篠山市一般会計補正予算（第１１号） 

議案第８１号 令和５年度丹波篠山市国民健康保険特別会計補正予算（第３号） 

議案第８２号 令和５年度丹波篠山市介護保険特別会計補正予算（第３号） 

 

－ 全員賛成で可決 － 

 

栗山委員長   委員会の審査報告については、委員長に一任願いたいと思いますが

御異議ありませんか。 

 

－ 異議なし － 

 

栗山委員長  本日の会議は会議記録については、事務局に調査させ、委員長、副委

員長において内容確認を行いたいと思います。また、委員会の審査報告

についてもご一任願いたいと思いますが、御異議ありませんか。 
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－ 異議なし － 

 

安井副委員長 挨拶 

 

栗山委員長  散会宣告 

１０：２８    散会 

 

 


